

# Pesca Environnement, de Maria Marjolaine Castonguay remporte le prix Femmes d'affaires du Québec

Lors du concours Prix femmes d'affaires du Québec, tenu en octobre à Montréal, Marjolaine Castonguay, de la firme Services conseils Pesca Environnement, de Maria, en Gaspésie, a mérité le titre dans la catégorie gestionnaires d'entreprises, 50 employés et moins.

Ce concours du Réseau des femmes d'affaires du Québec honore les femmes qui s'illustrent dans le secteur des affaires. Mme Castonguay remporte ce prix après avoir créé, il y a 12 ans, la première firme de services-conseils en environnement en Gaspésie. Elle partage son prix avec son équipe de professionnels qui travaillent à la réussite de l'entreprise.

## Jusqu'en Europe

Pesca Environnement a réalisé plus de 700 mandats à travers la Gaspésie et le Québec. Et l'entreprise exporte son savoir en participant à deux activités au niveau international, dont le BEST ECO MEETING à Liège en Belgique, du 12 au 14 novembre, un forum de rencontres interentreprises organisé par le Groupement des Euro Info Centres de Wallonie et l'AWEX (Agence Wallonne à l'Exportation). Le Secrétariat à la mise en



Aurèle Doucet (SMMGIM), Gitane St-Georges, ingénieure forestière chez PESCA Environnement, Marjolaine Castonguay, présidente et directrice générale de PESCA Environnement et récipiendaire du Prix femmes d'affaires du Québec, Denis Beaulieu, le président directeur général de Multi-ressources gaspésiennes, et Luc Leblanc, directeur du développement des affaires chez PESCA Environnement.

marché pour la Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine (SMMGIM), Développement économique Canada ainsi que le CRCD de la Gaspésie et des Îles-de-la-Madeleine apportent ont permis à PESCA Environnement d'être présent à cette activité. PESCA accompagnera aussi Multi-ressources gaspésiennes dans une mission commerciale pour établir des con-

tacts visant à mettre en marché ses produits en Europe.

PESCA Environnement se spécialise en environnement, foresterie, agronomie, hydrogéologie et ingénierie. En 2003, l'entreprise a remporté un Mercure dans la catégorie Contribution au développement économique et régional.